

Burriana premia la investigación histórica - Mediterráneo - 26/02/2016

CREAN LA CATEGORÍA FRANCESC ROCA I ALCAIDE

Burriana premia la investigación histórica

► El galardón de la sección general está dotado con 1.000 euros

R. D.
BURRIANA

La Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Burriana ha presentado el Premio Ciutat de Borriana d'Investigacions Històriques, un certamen destinado a mayores de 18 años que pretende difundir la historia local mediante la publicación de los trabajos ganadores.

La convocatoria de este año presenta novedades respecto a ediciones anteriores, ya que, además de la categoría general, se ha incorporado otra, la Francesc Roca i Alcaide, para alumnos de la Universitat Jaume I que estén realizando estudios vinculados con el departamento de Historia, Geografía y Arte.

De esta forma, la sección general está dotada con un premio de 1.000 euros y los trabajos deben tener una extensión de entre 100 y 150 páginas. Mientras, el Francesc Roca i Alcaide tiene un galardón de 200 euros y las obras presentadas deben de tener entre 20 y 40 páginas. Los interesados pueden consultar las bases del concurso en el tablón de anuncios de la web municipal www.burriana.es.

El concejal del área, Vicent Granel, ha explicado que la nueva categoría "es un reconocimiento al docente y escritor burriánense Francesc Roca". Y añade que los aspirantes "pueden visitar el archivo municipal para realizar sus trabajos, un servicio abierto a todo el mundo, donde se puede consultar gratuitamente la documentación que constituye la memoria del municipio", detalla. ≡